



DLA Piper nombra socia a Paz de la Iglesia

La firma internacional de abogados DLA Piper ha nombrado Socia a Paz de la Iglesia, abogada del Departamento de Laboral de la oficina de Madrid. Paz de la Iglesia cuenta con más de 14 años de experiencia en el asesoramiento laboral, se incorporó a la firma en 2009 desde Ashurst. Previamente prestó servicios en Uría Menéndez.

Paz de la Iglesia destaca por su amplia experiencia en asesoramiento laboral en temas con un marcado componente internacional y tiene amplia experiencia en todos los ámbitos del derecho laboral y de la Seguridad Social, habiendo intervenido en numerosas operaciones de reestructuración empresarial, pleitos, redacción y negociación de contratos de alta dirección y liderazgo de equipos de abogados al frente del asesoramiento relativo a todos los aspectos laborales complejos de fusiones y adquisiciones, etc. Paz de la Iglesia ha participado en seminarios y ponencias en materia laboral en España y en el extranjero.

DLA Piper ha nombrado 45 nuevos socios en todo el mundo. Con el nombramiento de Paz de la Iglesia la oficina de Madrid cuenta con 18 socios.

Paz de la Iglesia afirma que "mi nombramiento pone de relieve la importancia del área de laboral para DLA Piper, que en los últimos años ha experimentado un gran crecimiento tanto en el número de casos que nos encomiendan nuestros clientes como en la relevancia de los mismos".

Pilar Menor, dir ...